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平成２９年度 第４回区長会 議事録 

 

日   時  平成２９年１０月５日（木） 

午後１時３０時から午後２時１５分まで 

場   所  日進市役所本庁舎４階 第３会議室 

出 席 者   川村隆久（赤池区）、鈴村修波（浅田区）、山田久義（梅森区）、 

（区）   阿部靖陽（野方区）、福岡生二（蟹甲区）、眞野清司（折戸区）、 

      萩野春見（藤枝区）、鈴木正已（米野木区）、石川錬治（三本木区）、 

青山陽（藤島区）、加藤由喜雄（本郷区）、幸村好美（岩崎区）、 

加藤久義（岩藤区）、鈴木隆（北新区）、区長代理者（南ヶ丘区）、 

高橋佑輔（五色園区）、杉本良則（香久山区）、徳増克行（岩崎台区）、 

高瀬豊（東山区） 

（市）   萩野幸三（市長）、堀之内美奈子（健康福祉部参事）、 

遠松誠（建設経済部長）、須崎賢司（選挙管理委員会事務局長）、 

西尾茂（都市計画課長）、石川誠司（選挙管理委員会書記）、 

西尾直樹（健康課課長補佐） 

事 務 局  石川雅之（市民協働課長）、水野和秀（市民協働課地域支援職員） 

鈴木崇正（市民協働課長補佐）、大竹玲子（市民協働課主査） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

議 題 等  １ 依頼・報告事項 

        （１）健康福祉部からの依頼・報告事項 

          ・にっしん健康マイレージ事業への参加について 

        （２）建設経済部からの依頼・報告事項 

          ・公園等愛護会の普及啓発及び公園等の利用について 

       ２ その他 

        （１）選挙管理委員会からの依頼・報告事項 

          ・選挙管理委員会からのお願いについて 

        （４）事務局からの連絡事項 

          ・平成２９年度区長会視察研修の報告について 

・平成２９年度区長への報告・依頼事項予定表（１１月～ 

１２月）について 

発言者 内容 

 開会 午後１時３０分 

 本日の会議については、会長欠席のため副会長が議事の

取り回しをすることとする 

 市長あいさつ 

 傍聴者無し 

副会長  議題に入る。担当に説明を求める。 
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 １ 依頼・報告事項 

（１）健康福祉部からの依頼・報告事項 

   ・にっしん健康マイレージ事業への参加について 

健康福祉部参事  配付資料に基づき説明 

副会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（２）建設経済部からの依頼・報告事項 

   ・公園等愛護会の普及啓発及び公園等の利用につい  

 て 

建設経済部長  配付資料に基づき説明 

副会長 質疑・意見求める。 

区長  道路のわきにフラワーポットを置く取り組みについて、

市からの補助を受けていると聞きました。どのような補助

でしょうか。 

建設経済部長  道路管理者である土木管理課でも、道路の清掃等による

補助制度があると聞いています。確認し、ご報告させていた

だきます。 

副会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 ２ その他 

（１）選挙管理委員会からの依頼・報告事項 

   ・選挙管理委員会からのお願いについて 

選挙管理委員会事務局長   配付資料に基づき説明 

副会長 質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 ２ その他 

（４）事務局からの連絡事項 

   ・平成２９年度区長会視察研修の報告について 

   ・平成２９年度区長への報告・依頼事項予定表（１１ 

月～１２月）について 

市民協働課主査  配付資料に基づき説明 

副会長  全体をとおして質疑・意見求める。 

区長 区長会を代表して、地域福祉課の会議に出席しています。 

区長会でも、担当者からの説明を受けるといいと思います。 

市民協働課長  分かりました。 

区長  １０月２２日に自主防災訓練を行います。その時、市の協

力を得て、防災サイレンを鳴らします。半径 1.5キロメート

ルにサイレンが届くため、周辺の行政区へは回覧版にて説
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明をしました。防災訓練を行う際、危機管理課の対応につい

て教えてください。 

総務部長 自主防災組織が実施する防災訓練へは、側面から支援し

ています。 

区長 防災サイレンについて、どの地域まで聞こえるかの検証

を行う予定はありませんか。 

総務部長  米野木区の防災訓練当日は、選挙のため人数はさけない

状況です。 

 以前に、竹の山で防災サイレンを鳴らした際は、周辺に職

員を配置し、検証しています。今後も何らかの形で検証させ

ていただきます。 

区長 私の区でも防災訓練を行った際、区議員から行政の考え

方について質問がありました。その際は、危機管理課長に区

議会で説明をお願いしました。危機管理課は、活発的な動き

が足りないと感じます。 

総務部長  ご意見ありがとうございます。今後も、区長の皆さまの立

場に立って、サポートしていきたいと思います。 

区長 自主防災訓練と防災サイレンは分離して考える必要があ

ります。区としての自主防災訓練は、その地域のことを考え

て行うことです。市と区とそれぞれの役割を理解し進める

ことが大切です。 

副会長 質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 閉会 午後２時１５分 

 


